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29 октября, в субботу, комиссией городского исполнительного комитета был проведен
рейд по коммунальным дискотекам Горловки, функционирующих на базе некоторых
Дворцов культуры и ЦКД.      
  В состав комиссии вошли: начальник отдела культуры и туризма Тамара Хархадинова,
начальник службы по делам детей Елена Лукьянчук, начальник отдела по делам семьи и
молодежи департамента образования молодежи и спорта Владимир Тутов,
представители управления развития потребительского рынка, предпринимательства и
АПК, СЭС, МЧС, а также работники милиции.   
  Целью мероприятия был контроль над соблюдением санитарных норм в помещениях,
мер противопожарной безопасности, правил торговли, проверка наличия всей
необходимой документации и договоров.   
  Первым в списке немногочисленных бюджетных мест культурного отдыха молодежи
города стало КП «Дворец культуры шахты имени Гаевого» поселка Октябрьский.
Дворец встретил темным фасадом и, практически, отсутствием посетителей.
Предприятие относительно недавно было переведено в статус бюджетного. Несмотря
на лояльность цены за вход, стоимость которого всего 6 гривень, людей приходит не так
уж и много, очевидно, всему виной «прохлада» в помещении, зато стол для настольного
тенниса, расположенный в холле, пользуется большей популярностью - да здравствует
спорт!   
  «На дискотеки к нам приходит от 20 до 50 человек, на праздники более-менее
оправдываются затраты, да и откуда взяться больше, всего одно учебное заведение в
округе, и то не всегда набирает достаточное количество учащихся» , - сетует директор
дворца Ирина Русланова.
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            Для увеличения нажмите на изображение          Вердикт комиссии после тщательной проверки: отсутствие освещения на лестницемежду холлом и диско-залом, недостаточное количество средств пожаротушения, неутвержденные планы эвакуации, недостаточное количество средств дезинфекции.     Даны соответствующие рекомендации.    Далее направляемся в Калининский район, дабы посмотреть, как работает КП«Кинотеатр «Спартак». Фасад освещен, и намного больше людей. С недавних пордиректором данного заведения является молодой и, на мой взгляд, перспективныйспециалист Екатерина Пачина, но, как говорится, поживем - увидим. Цена за входсоставляет 8-10 гривень, что, опять-таки, приемлемо. В помещении сразу ощущается холод по причине отключенного отопления и жуткий запах - неисправна канализация.Об этих проблемах в исполкоме знают и пообещали помочь решить путем установкиобогревательных систем УФО и чистки канализационной системы.     «На дискотеки к нам приходит около 100-150 человек, по праздникам больше, плюспоказ кинофильмов и тематические мероприятия»,  - рассказывает Екатерина Юрьевна.          
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            Для увеличения нажмите на изображение          Внимание членов комиссии привлекло наличие молодежи со слабоалкогольными иэнергетическими напитками. Из разговора с директором кинотеатра было выяснено, чтобуквально в трехстах метрах от здания находится киоск, торгующий подобныминапитками, вот только график работы у него довольно странный: открывается каждуюсубботу, вечером, в то время, когда начинается дискотека, все остальное время онзакрыт. Было выяснено, что торговая точка принадлежит некой частнойпредпринимательнице, которая, по ее словам, работает в удобное для нее время, таккак не имеет другой возможности, при этом женщина признала, что совершаетправонарушение. Бизнес-вумен была приглашена в управление развитияпотребительского рынка, предпринимательства и АПК для более детальногорассмотрения проблемы и утверждения графика работы.     Вердикт комиссии после проверки: отсутствие дезинфицирующих средств новогопоколения, отсутствие договора на дезинсекцию, несертифицированные средствапожаротушения. Даны соответствующие рекомендации и распоряжения для устранениясуществующих проблем.     Кинотеатр «Спартак» является одним из немногих действующих кинотеатров нашегогорода, единственное, что хотелось бы пожелать, так это более новых и свежихфильмов, а то афиша мегаблокбастера «Терминатор» как-то не слишком ужвписывается в нынешний период.     И, наконец, третье культурное заведение, куда мы добрались уже за полночь, было КП«Центр культуры и досуга «Свиточ», директор  - Людмила Сидорова. Стоимость входана дискотеку составляет 15 гривень. Освещенный фасад, наличие предупреждающих изапрещающих знаков, качественная музыка, и самое главное горячие батареи, не могутне радовать. Так же отмечено отсутствие молодежи со слабоалкогольными иэнергетическими напитками, очевидно, сказывается наличие в здании опорного пунктамилиции. Из беседы с директором центра культуры и досуга, мы узнали, что в зданиитакже действует буфет, но в данный момент он не работает, потому как частныйпредприниматель находится на больничном.            

            Для увеличения нажмите на изображение          Вердикт комиссии после проверки: все договора с арендаторами имеются в наличии,средства пожаротушения в норме, частному предпринимателю, заведующему буфетом,ввиду отсутствия на рабочем месте во время проведения проверки, надлежит связатьсяс СЭС и управлением развития потребительского рынка, предпринимательства и АПКдля предоставления всей необходимой документации.     Да, не сладко сейчас приходится бюджетным организациям, и если уж частные ночныеклубы с куда более мощным финансированием и материальной базой неожиданноменяют профиль работы, то что же делать Дворцам культуры, которые уже очень давноне похожи на дворцы?   Антон Дерюгин, "Горловский Медиа Портал"

 3 / 3


